

OLIMPIADAS MATEMÁTICAS 2018

Recorrido por las culturas del mundo, antiguas y modernas y sus aportes a la matemáticas. Cada grado tenía asignada una cultura, los estudiantes realizaron consultas de sus principales aportes y elaboraron experimentos y se caracterizaron con trajes y elementos de la cultura correspondiente. En cada stand asignado los estudiantes hicieron las presentaciones a sus compañeros. Fue un espacio de interacción con la historia de las matemáticas en donde los estudiantes compartieron con sus compañeros sus saberes.

<https://www.facebook.com/media/set/?set=a.2168581693157270&type=3>



